



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

Vol. III

MONTRÉAL, AOUT 1894

No. 8

Intention générale du mois d'Aout 1894

PRÉSENTÉE PAR LE CARDINAL VICAIRE, BÉNIE PAR LE PAPE

La solution nécessaire des questions sociales.



I, est une question aujourd'hui qui prime toutes les autres, question dont la solution intéresse à la fois la religion et la société, l'Eglise et la patrie, c'est la question sociale. Pour la bien comprendre et surtout pour la bien résoudre il faut considérer quel est le grand mal de notre temps et quels en sont les remèdes.

Depuis la chute de notre premier père, l'erreur et le péché sont de tous les temps. Cependant chaque siècle a sa physionomie propre ; à chaque période de son existence, la société présente une caractéristique, tant pour le bien que pour le mal. Or, la note du mal de notre temps, de cette seconde moitié du XIXe siècle, c'est sans contredit le socialisme.

Le socialisme ! doctrine de négation, de négation universelle, absolue, brutalement destructive, qui s'attaque